

## **Alternativer Medienpreis 2013**

### **Laudatio auf Andreas Holzmüller: Einmal hip, einmal hop, 2. Preis Sparte Video**

Hiphop in Nürnberg und Fürth. Ein spannendes Thema und eines, das man in Mittelfranken nicht unbedingt erwartet. Umso überraschender zeigt der Film, dass im fränkischen Ballungsraum der Sprechgesang ein Thema ist.

Der Film stellt einen Hiphopper aus Fürth und zwei seiner Kollegen aus Nürnberg einander gegenüber. Hier der sozial engagierte brave Sprechreimer - dort die Gangster-Rapper. Sehr angenehm: Alle Protagonisten reflektieren ihre Kunst und erlauben einen Blick hinter die Fassade aus Posen und harter Sprache. Dafür meinen Respekt.

Doch es geht ja um einen Film: Bemerkenswert ist die Kameraarbeit und der gute Schnitt. Auch die Nachbearbeitung weiß zu gefallen. Das ist moderne, junge Arbeit und ein Zeichen dafür, wie weit sich alternative Medien entwickelt haben.

Vielleicht geht es mit dem Projekt auch noch ein wenig weiter? Was sagt das Publikum, was sagt der Franke auf der Straße darüber, dass es Hip Hop auch in Nürnberg und Fürth gibt? Wie gehen der Fürther Sprechreimer und seine Nürnberger Kollegen miteinander um, wenn sie sich einmal treffen?

Von mir ein "Weiter so" und herzlichen Glückwunsch zum zweiten Preis.

*Martin Goldmann*